# CRONICA DE HOY

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL: JORGE KAHWAGI GASTINE // AÑO 25 Nº 9,086 \$10.00 // MARTES 9 NOVIEMBRE 2021 // WWW. CRONICA. COM.MX



## Conserva UNAM su esencia: no es individualista ni derechista

Estudio interno de la Universidad 2019 señala que mantiene su pensamiento crítico y está comprometida con el bienestar colectivo

Esencia. Resultados de un estudio del perfil socioeconómico de la comunidad de la Universidad Nacional Autónoma de México muestra que sus integrantes no son individualistas ni derechistas.

¿Puede una Universidad ser derechista cuando la tercera parte de sus alumnos de licenciatura—seleccionados en concurso deben trabajar para estudiar?

¿Puede ser conservadora cuando las viviendas de 3.5 por ciento de sus estudiantes en general carece de un cuarto de baño independiente?, ¿o neoliberal, cuando casi 4 de cada 10 no cuenta con una computadora personal? Tras los reproches presidenciales a la UNAM, Crónica escarbó y encontró que las familias del 52 por ciento no tienen automóvil. Y el 22 por ciento tampoco tiene línea telefónica fija. El estudio de 2019 refleja que la Universidad mantiene su pensamiento crítico al poder y está comprometida con el

bienestar colectivo. PAG 6

#### ESPECIA

Mario D. Camarillo - Páginas 16-17

La López Portillo pasó de solución vial a tapón en el norte del Valle de México



REVISIÓN

Salud impugna orden de juzgado para vacunar a menores de 12 a 17 años



RECUPERACIÓN

La Inversión Fija Bruta repuntó 13.9% en agosto vs mismo mes de 2020: INEGI

# Entran a etapa preclínica dos vacunas antiCOVID de UNAM

Avances. Las vacunas contra CO-VID-19 que desarrolla la UNAM junto con otras instituciones para reforzar la vacunación en el país avanzan: Una de éstas, creada en el Instituto de Investigaciones Biomédicas (IIB) finalizará los estudios preclínicos este mismo año.

Otra, desarrollada en el Instituto de Biotecnología (IBt) se halla en evaluación preclínica y desarrollo del proceso de purificación, señaló Laura Palomares, titular de este instituto, con motivo del reforzamiento de dos laboratorios de bioseguridad nivel 3, en el IIB y en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia (FM-VZ. En estos laboratorios evaluarán la vacuna desarrollada por la doctora Edda Sciutto y el doctor Juan Pedro Laclette, del IIB, junto con otros investigadores. PAG23

### Crecen repudio y desconocimiento a la reelección de Daniel Ortega

Sitencio. La reelección de Daniel Ortega, que se adjudicó el 75% de los votos para un cuarto mandato consecutivo en Nicaragua, fue rechazada ayer por la mayoría de la comunidad internacional. ¿Qué esperan Argentina y México para condenar la farsa electoral de Ortega?, preguntó el director para las Américas de Human Rights Watch. PAG 18

#### LA ESQUINA

El perfil socioeconómico de la comunidad
universitaria deja claro
su compromiso social y
su pensamiento crítico.
Nada que ver con la andanada de descalificativos mañaneros. Todo
lo contrario. Y lo demuestran con el avance en la elaboración de
dos vacunas contra la
COVID. Compromiso social, pues.